



Sorry, but this page still haven't any translation.
We hope this will be fixed in the near future.

multimodality, rail, traffics Nouveau trafic ferroviaire au départ de Limay

Depuis le début du mois de décembre, un nouveau trafic ferroviaire part de la plateforme multimodale de Limay-Porcheville. Chaque semaine, quatre conteneurs de biocarburant produit par Dielix/Sarpi Veolia sont ainsi acheminés vers la Suisse.

Published on 30/12/2024



©HAROPA PORT

Opérés par le commissionnaire de transport Searail Shuttle via TDS, **quatre conteneurs isotank de biocarburant** sont acheminés chaque semaine par **voie ferroviaire** depuis la plateforme multimodale de Limay-Porcheville vers des dépôts suisses.

Ce biocarburant est issu de la collecte, du traitement et de la valorisation d'huiles alimentaires usagées. Collectées partout en France chez des professionnels de la restauration, collectivités ou industriels de l'agroalimentaire, elles sont traitées par Dielix/Sarpi Veolia à Limay.

Après l'inauguration, en octobre dernier, de la plateforme de transport combiné entre Voutré (Mayenne) et la plateforme multimodale de Bonneuil-sur-Marne, ce nouveau trafic illustre l'engagement de HAROPA PORT en faveur du transport ferroviaire.



71, quai Colbert, 76600 Le Havre
[+33\(2\) 79 18 05 00](tel:+33279180500)